

**Antrag Nr. 18-O-13-0035**  
**SPD**

---

**Betreff:**

Boulebahn auf dem Spielplatz am Lippbach [SPD]

**Antragstext:**

Antrag der SPD Fraktion

Der Magistrat wird gebeten, auf dem Spielplatz am Lippbach eine Boulebahn zu errichten.

Begründung:

In nahezu allen Wiesbadener Stadtteilen gibt es mittlerweile Boulebahnen. Der französische Freizeitsport wird immer beliebter. Auf der Fläche des Spielplatzes gibt es noch genügend Freifläche zur Errichtung einer solchen Bahn. Die Bahnen sind in der Regel ca. 10 - 12 m lang und 2 - 3 m breit.

Wiesbaden, 28.08.2018